

## SANTANDER / La Biblioteca Central propone al lector una cita a ciegas con un libro

**Los bibliotecarios han elegido un puñado de libros, los ha envuelto en papel de estraza y los ha puesto así a disposición de los usuarios**

GEMA PONCE / Santander

¿Quién dijo que San Valentín era para celebrarlo única y exclusivamente en pareja? La Biblioteca Central de Cantabria quiere huir de típicos tópicos y aprovechar la fecha del 14 de febrero para hacer hincapié en la importancia de la buena literatura, para potenciar el estímulo lector de sus usuarios y para, en definitiva, fomentar ese buen hábito que «nos hace más libres». Así, tomando como base las experiencias de una biblioteca pública de la ciudad norteamericana de Los Angeles, los técnicos de La Central han adoptado y hecho suya una curiosa iniciativa que bajo el epígrafe Cita a ciegas con un libro consiste en seleccionar una serie de libros que a juicio del bibliotecario son obras literarias de gran calidad, pero que llevan tiempo cogiendo polvo en la estantería.

El siguiente paso es envolverlo en papel de estraza para ponerlo a disposición de los usuarios -en el caso del espacio de la antigua Tabacalera están en la Sala de préstamo general-.

El usuario no sabe qué libro se está llevando hasta que lo desenvuelve y sus organizadores fantasean con la posibilidad de que dicho usuario encuentre en esa lectura «al amor de su vida».

«Narrativa y alguna que otra sorpresa son fundamentalmente las obras que están dispuestas a enamorarte. Sin prejuicios, sin que el aspecto físico sea un impedimento, con la mente abierta y con disposición a la sorpresa, en la Sala General tienes una cita a ciegas. ¿Te lanzas?», animan desde la Biblioteca Central de Cantabria.

La iniciativa Cita a ciegas con un libro (en inglés, Blind Date with a book) se ideó fundamentalmente para curar los juicios precipitados y las falsas impresiones de quienes frecuentan las bibliotecas pero van a cosas muy concretas, sin atreverse a investigar o indagar nuevas propuestas.

Esta actividad se suma el ciclo de cine romántico que durante esta semana se ha venido desarrollando en el salón de actos del edificio de la antigua Tabacalera y donde se han proyectado títulos como Eduardo Manostijeras o Casablanca.